
Hay que pagar los impuestos para poder tener 
más y mejores servicios municipales. 

LA CONTRIBUCIÓN URBANA 
Y IA LICENCIA FISCAL 

SE DESTINAN A FINANCIAR 
LOS PRESUPUESTOS 

DE LOS AYUNTAMIENTOS 
No se trata, ni mucho menos, de pagar nuevos impuestos que hayan sido creados recientemente. 

Se trata de que todos cumplamos con nuestra ineludible obligación cívica 
de pagar los que han existido siempre porque la Contribución Urbana y Rústica y la Licencia 

Fiscal, entre otros, no son impuestos nuevos. 

Algunos de los que próximamente se 
pondrán al cobro, la Contribución 
Urbana, por ejemplo, van a parar 
finalmente, a los Ayuntamientos, 

incrementando así sus ingresos para 
poder hacer frente a la creciente 
demanda y mejora de servicios. 

No debemos olvidar que, una gran parte 
de los impuestos que se pagan a través 

de las Oficinas de Recaudación de 
Tributos del Estado de la Diputación 

Provincial, es invertida por los 
Ayuntamientos, 

fundamentalmente en: 

- Instalaciones Culturales 
y Deportivas (Polideportivos 

Municipales, Bibliotecas, etc.). 

— Creación y/o conservación de 
Zonas Verdes y Parques Públicos. 

Obras de Infraestructura (Pavimentación, 
Agua, Alcantarillado, etc.). 

La Diputación Provincial colabora en la 
Recaudación de estos impuestos, actuando 

simplemente como intermediario entre el 
contribuyente y el Ministerio de Hacienda, 

realizando un servicio incómodo pero necesario. 

Para evitarse molestias y pérdida de tiempo, 
domicilie el pago de sus impuestos en una Entidad Bancaria 

o Caja de Ahorros 

EXCMA. DIPUTACIÓN PROVINCIAL DE MADRID 
Delegación de Hacienda y Planificación Económica. 
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' jóvenes de nuestra provincia presentaron a sus compañeros de otras nacionalidades y regiones los distintos aspectos culturales e históricos de Madrid. A la derecha, 
Antonio Gutiérrez Araújo, diputado delegado de Cultura, Deportes y Turismo 

España en VIO"*i,.versario de la 
LOS «SCOUTS» MADRILEÑOS, 
EMBAJADORES EN EUZKADI 

Antonio Gutiérrez Araújo, diputado delegado de Cultura, Deportes y Turismo de la Diputación de 
Madrid, estuvo presente, como representante de la Corporación provincial, en la inauguración del 
Campo Scout de Zuaza, pequeña isla del patrimonio del Gobierno vasco situada en el embalse de 
Zadorra, en Vitoria. Otras personalidades presentes en el acto han sido el director general de la 

Juventud de Cataluña y su colega del País vasco, que son, respectivamente, Enrique Ruiz y Maite 
Sáenz de Olazagoitia, y Esteban Díaz Maroto, concejal de la Juventud de Madrid. 

i . ^ u » d o Montero, delegado 
W.a V ? e Scouts de Madrid, y 
£** Cuesta, miembro del Con-
NPRnoCa1 ' e x P u s i e r o n a C I S " 
e<!t ^a s características de 
traíf c a m Pamentos , la línea de 
i a b a J° que se lleva en ellos y 
lWoí e - a c i o n e s de los Scouts de 
m a d r ! d c o n la Diputación 
madrileña. 
o r r~¿?°n qué motivo se ha 

ganizado una concentración 
1 3 0 grande? 

""Como final de los actos 
^ogramados para el setenta y 
Rio K a n i v e r s a r i o del escoutis-
cori m o s querido hacer una 

ncentración de muchachos 
Pertenecientes a todas las 

zonas de España. También se 
ha hecho como compromiso 
con los chavales que partici
pan, para que sientan una 
mayor enraizamiehto en su 
región y como opción de traba
jo, además de la búsqueda de 
un acercamiento entre las 
diversas nacionalidades de 
España. La característica prin
cipal de los campamentos de 
éste año es una toma de con
ciencia y comprensión de las 
diferentes culturas del Estado 
español. Esta característica se 
ha motivado mucho; no nos 
hemos conformado con que 
estas actividades se conviertan 
en una simple verbena, sino 

que pretendemos la compren
sión de las diferentes peculia
ridades de las distintas nacio
nalidades. 

—¿Qué aportan los chavales 
de Madrid en este campamen
to de siete días al resto de los 
muchachos? 

—Hemos tratado de poten
ciar la idea de Madrid como 
región del Estado, procurando 
cambiar la imagen que se tiene 
de nuestra provincia como 
causante del centralismo, ima
gen que debe cambiar. Preten
demos que nos entiendan, que 
conozcan nuestros problemas. 
Ofrecemos en esta concentra
ción una identidad nuestra. 
Una característica importante 
es que todos los niños son 
madrileños. 

—¿De qué localidades de la 
provincia de Madrid son los 
niños? 

—De la capital y de El Esco
rial, donde tenemos implanta
ción. 

RELACIONES 
CON DIPUTACIÓN 

—¿Cómo se ha llegado entre 
«scouts» y Diputación Provin
cial a este encuentro? ¿Qué 
pretendéis de estas relaciones 
para el futuro? 

—Desde el primer momento 
en que nos pusimos en contan
to con Gutiérrez Araújo para 
ver de qué manera la Diputa
ción nos podía echar una mano 
y para que allí, en la concen
tración de «scouts», pudiéramos 
aportar datos sobre esta nueva 
etapa de Madrid. La ayuda que 
se nos ha prestado ha consisti
do básicamente en la donación 
de todo tipo de publicaciones, 
como pueden ser los libros 
sobre los oficios de Madrid, los 
de la jornadas económicas de 
Madrid, ejemplares de «Madrid 
a lo claro», publicaciones sobre 
aspectos forestales y las lámi
nas sobre los ecosistemas 
madrileños. Para el futuro pre
tendemos que estas relaciones 

Antonio Gutiérrez 
Araújo, diputado de 
Cultura, Deportes y 

Turismo, representó a 
la Corporación 

provincial en este 
acto 

con la Diputación se intensifi
quen. De momento, los aspec
tos que más nos interesan, por 
la propia idiosincrasia de nues
tra asociación, son los de tipo 
cultural y forestal, primordia
les a la hora de infundir una 
conciencia a los más de cinco 
mil chavales que tenemos en 
nuestra asociación en Madrid. 
Hasta ahora no ha habido una 
preocupación por las asociacio
nes de juveniles y creemos que 
estos encuentros pueden ser un 
primer paso. 

HISTORIA DE MADRID 
Las actividades que desarro

llarán los chicos madrileños de 

los Souts en Zuaza consistirán 
en la presentación al resto de 
los muchachos de unos penales 
con la historia de nuestra pro
vincia, desde el Madrid prehis
tórico al actual, pasando por el 
de los Austrias, los Borbones, 
la restauración, etc. Otros pan 
les presentarán, de manera 
especial, el Madrid de hoy, y 
otro tipo se dedicará al que se 
quiere. 

Otras actividades serán un 
concurso de pintura, otro de 
kim y una gymkhana, además 
se organizará un rastro, un 
café literario y se presentará 
música actual de conjuntos 
madrileños, Habrá un montaje 
audiovisual sobre la provincia 
y una verbena, donde no falta
rán ni los churros, ni la limo
nada, ni el concurso de chotis y 
otras muchas cosas. 

Hay que destacar que todos 
los muchachos vestirán idénti
co uniforme, de color rojo y 
desprovisto de insignias, con 
los que se pretende una inte
gración total entre los chavales 
de una nacionalidad y otra. 

A. GARCIA-RUIZ 

«M«1t1 t%%1«««««««C««C«M«««C^ 

DIPUTACIÓN DE MADRID 

PREMIOS PERIODÍSTICOS 
SEMANA DEL VINO DE MADRID 

La Excelentísima Diputación de Madrid, a través del Área de 
Agricultura y Medio Ambiente, convoca los primeros premios 
periodísticos Semana del Vino de Madrid. 

Podrán concurrir al premio de redacción todos los artículos, 
comentarios o reportajes que tratando temas alusivos al vino de 
Madrid se hayan publicado en cualquier diario o revista española 
entre el 1 de enero y el 1 de octubre de 1982. 

La dotación de los premios será la siguiente: 
Primer premio: 150.000 pesetas. 
Segundo premio: 100.000 pesetas. 
Tercer premio: 75.000 pesetas. 

Para más información solicitar las bases del 
concurso en el Área de Agricultura y Medio 
Ambiente, Diputación Provincial de Madrid, paseo 
de la Castellana, 51 , 6.a planta, edificio La Caixa. 
Madrid-1. 
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Jaime de Polanco Soutullo, madrileño, soltero, veintitrés años. Economista asesor de relaciones públicas de 
varias empresas nacionales. Presidente de la Joven Cámara Económica de Madrid. Vicepresidente de la 

Federación Nacional. Presidente del Club Reforma Política. Fundador del Club de Profesionales. Premio Júnior 
del año 1980 y 1981. Jaime de Polanco, a pesar de su juventud, ha dedicado mucho tiempo a estudiar los temas 

económicos y sociales de Madrid. Por eso es bueno que, aprovechando el estío, el periódico de la provincia 
dedique algún espacio a los «hombres del mañana» de nuestra región 

Jaime de Polanco, presidente de la Joven Cámara Económica de la capital 

LA AUTONOMÍA DEBE BUSCAR 
LA IDENTIDAD DE M A D R I D 

—¿Qué es la Joven Cámara? 
—Joven Cámara es una 

organización mundial, apolíti
ca, que se dedica a la forma
ción de las personas por medio 
de su capacidad de liderazgo, 
puesto en práctica desarrollan
do programas que tengan una 
incidencia en la sociedad. 

—¿Quiénes pueden pertene
cer a Joven Cámara y cuantos 
miembros hay? 

—Para pertenecer a la 
Joven Cámara hay que tener 
entre, dieciocho y cuarenta 
años, edad ideal para el desa
rrollo de la capacidad de las 
personas; no existen otros 
requisitos importantes, aunque 
hay que estar presentados por 
miembros de la organización.' 
Joven Cámara cuenta en el 
mundo con unos 600.000 
miembros, repartidos en 94 
países. 

—¿Cuál es la importancia de 
la Joven Cámara? 

—Hay que ver que Joven 
Cámara es organismo perma
nente de la ONU, de la CEE y 
del Consejo de Europa, por 
citar órganos mundiales de 
importancia. Las Jóvenes Cá
maras en el mundo han servi
do muchas veces para resolver 
problemas que por otras vías 
normalmente políticas no 
pudieron arreglar. Joven Cá
mara participa en el desarrollo 
de los problemas mundiales, 
aportando su experiencia de 
más de sesenta y cinco años de 
trabajo en el mundo. 

—¿Cuántas Jóvenes Cámaras 
existen en España? 

—Desde que se fundaron, en 
el año 67, las Jóvenes Cámaras 
han tenido siempre una gran 
implantación en Cataluña, 
Norte, Levante, Castilla y en 
general en toda España. 
Actualmente habrá unas 40 Jó
venes Cámaras. La media de 
membresía por Cámara es de 
100 personas, cifra ideal para 
el desarrollo dé los programas 
y de los cursos; estos van prin
cipalmente a capacitar al indi
viduo, tales como oratoria, 
dirección, motivación de gru
pos, procedimientos parlamen
tarios de convivencia, idiomas, 
etcétera. 

LA JOVEN CÁMARA 
DE MADRID 

—¿Qué hace Joven Cámara 
en nuestra región? 

Joven Cámara Económica 
de Madrid tiene una existencia 
de quince años, en los cuales 
ha trabajado para el desarrollo 
de sus miembros y de la pro
vincia de Madrid. Existe otra 
Joven Cámara en Madrid, que 
es la de Getafe, de reciente 
vida, pero que está dando solu
ción a muchos problemas en el 
área de influencia. 

La Joven Cámara de Madrid 
está trabajando desde hace 
varios años por elevar el nivel 
de Madrid por los países del 
mundo a los que va. Ha reali
zado trabajos importantes 
sobre Madrid y su provincia, se 
han estudiado temas cultura
les, sociales y, por supuesto, 
económicos. Madrid es la" ciu
dad que más aporta en cuanto 
a la población nacional —12 
por 100—, aporta también el 17 
por 100 de la renta nacional y 

Es fundamental 
recuperar el 

casticismo, las 
tradiciones, el arte 
y todo el proceso 

social que ha 
llevado a la 

capital de España 
a ser una de las 

primeras ciudades 
europeas, además 

de fomentar la 
integración de los 
municipios de la 

región 

Nuestra 
organización tiene 
una existencia de 

quince años de 
trabajo en el 

desarrollo de sus 
miembros y de la 

provincia de 
Madrid En Getafe 

funciona otra 
Joven Cámara, 
que está dando 

solución a muchos 
problemas en área 

de influencia 

es claramente la ciudad donde 
más se consumen productos. 
Madrid es la puerta de España, 
y por lo tanto debe estar en las 
condiciones necesarias para 
ello. Madrid, como ciudad, 
recibe a los jefes de Estado y 
personalidades del mundo 
entero, lo que conlleva una 
serie de gastos que deberían 
ser asumióles por el Estado o a 
través de una subvención de la 
capitalidad. Tema principal 
para entrar de lleno en el tema 
autonómico. 

La Joven Cámara, en los 
diferentes estudios de opinión 
que ha realizado, ve cómo falta 
mucha integración de los 
municipios de la provincia; en 
las visitas realizadas por el cin-
turón sur se vio cómo falta 
cada día más la convivencia 
entre los vecinos, por ser prin
cipalmente ciudades dormito
rios, lo que no favorece en 
nada al desarrollo de las perso
nas. 

Otro tema que nos preocupa 
es la excesiva politización de la 

sociedad madrileña, con el 
consiguiente desgaste de muni
cipios y entidades. 

LA AUTONOMÍA 
—¿Qué opina sobre la auto

nomía de Madrid? 
Madrid, como ciudad donde 

viven cuatro millones de habi
tantes, tiene una influencia y 
un peso específico tan claro 
que debe expresarse de alguna 
manera. No es que Madrid pre
tenda tener una autonomía de 
«clase»; lo que creo que se debe 
pretender es unaautonomía de 
acuerdo con todas sus varian
tes. 

Es importante pensar que en 
la actividad política el tener un 
acta de diputado por Madrid es 
refrendo de categoría, pero 
también es cierto que ninguno 
de ellos ha defendido ni a 
Madrid ni a su provincia. 
Madrid debe tener una autono
mía que administre los bienes 
de sus cotas como ciudad 
importante, la autonomía debe_ 
buscar la identidad de un 

Madrid castizo con tradiciones, 
con arte y con todo el proceso 
social que ha llevado a Madrid 
a ser una de las primeras ciu
dades europeas. Tenemos que 
contar con los 45.000 industria
les y 90.000 comerciantes, nú
cleo importante para el desa
rrollo de la provincia. 

—¿Cómo ve la situación polí
tica? 

La Joven Cámara como 
entidad no puede hablar de 
política, pero personalmente, y 
recogiendo las opiniones de la 
mayoría de sus miembros, nos 
preocupa el creciente deterioro 
de la situación política, nos 
preocupa la falta de seriedad 
de nuestra clase política, que 
está llevando al confusionismo 
a todo el pueblo español. Cree
mos que debe haber un míni
mo de responsabilidad para 
con la población, un esclareci
miento de lo que ocurre y una 
información clara y veraz de 
lo que se pacta o se deja de 
pactar. España está viviendo 
unos momentos muy malos, el 
mundo pasa por una crisis 

abierta de ideales, y debemos 
ser responsables cada uno en 
su parcela si queremos salir de 
la crisis. 

Por lo que respecta al futuro 
del país, creemos en una solu
ción seria del tipo social que 
sea, pero que lleve o que 

encauce a España por el cami
no del progreso, de la concor
dia y del entendimiento. Cree
mos en la pluralidad de opcio
nes y, sobre todo, firmemente 
en el sistema democrático 
como modo de convivencia. 

Quiero aprovechar también 
para aclarar ahora que no esta
mos en ningún partido, no 
vamos a apoyar a nadie en las 
próximas elecciones, ni en las 
siguientes porque ésa no es 
nuestra misión. También quie
ro dejar claro que no depende
mos de organizaciones empre
sariales ni sindicales, ni mucho 
menos de otro tipo de organi
zaciones que sólo quieren el 
control del poder. Las Jóvenes 
Cámaras se limitan a cumplir 
su cometido trabajando para 
que el día de mañana existan 
generaciones de personas más 
preparadas, más dispuestas a 
solucionar los problemas y< 
sobre todo,, amantes del desa
rrollo de la comunidad. 

LA SITUACIÓN 
ECONÓMICA 

Como entidad de carácter 
económico, siente una tremen
da preocupación por la actual 
situación económica. Preocu
pación que viene dada por el 
aumento de las variables que 
dan vida y reflejo a la situa
ción de un país. Nos preocupa 
profundamente el alto índice 
de parados, que asciende en 
estos momentos a 1.988.000 
personas, lo que supone una 
tasa de desempleo del 15,4 pof 

100 de la población activa total-
En esto, quiero recalcar el 

Í
>apel importante que está rea-
izando el Ministerio de Traba

jo en la promoción del empleo, 
tanto a tiempo parcial como el 
empleo en prácticas. 

Nos preocupa cada día más 
el aumento del déficit público, 
verdadera pesadilla para todos, 
el nulo crecimiento de nuestra 
economía en el año 81 y, sobre 
todo, nos preocupa la falta de 
interés del empresario en 
invertir y, como paso siguien
te, la creación de riquezas. 

En apartado de problemas, 
recalcaremos los 800.000 para
dos entre los dieciocho y vein
ticinco años, lo cual es un dato 
lo suficientemente escandaloso 
como para que se tomen medi
das rápidas para solucionarlo y 
que algunas de ellas pueden 
ser las anteriormente citadas 
del Ministerio de Trabajo. 

En las entrevistas manteni
das con los empresarios de 
toda España, y de la provincia 
de Madrid en concreto, hemos 
podido observar como cunde el 
desánimo y aumentan las 

f;anas de cerrar las empresas; 
as cargas fiscales, las trabas 

municipales, el dinero cada día 
más caro y la falta de apoyo 
por parte de la Administra
ción, constituyen los proble
mas más clásicos y expuestos 
por estos hombres. 


